

Nuestros colaboradores



Jainor Avellaneda-Vásquez. Investigador contratado por la Universidad Católica Sedes Sapientiae, Lima- Perú, desempeñándose como asesor metodológico de tesis y coordinador de semilleros de investigación jurídica. Sus campos de investigación son: Filosofía del derecho, derechos humanos y derecho penal. Por otro lado, ha participado en su calidad de ponente en la Cumbre Mundial el Estado Constitucional de Derecho.

Maira Ixchel Benítez-Jiménez. Licenciada en Estudios Latinoamericanos por la Universidad Nacional Autónoma de México, maestra en Ciencias Sociales y doctora en Ciencias Sociales con mención en Ciencia Política por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales-México. Entre sus líneas temáticas de interés se encuentran los procesos de justicia transicional en América Latina con énfasis en la justicia penal, los derechos humanos, la violencia política y la memoria.

Yazmin Aimeé Blasquez Hernández. Profesora Investigadora en la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco: Villahermosa, Tabasco. Adscrita a la División Académica Multidisciplinaria de Jalpa de Méndez así como al Instituto Potosino de Investigación Científica y Tecnológica en el área de Biología Molecular. Ha publicado artículos en inglés y español en diversos temas de Derecho, Ciencias Sociales, Filosofía y Salud.

Ana María Bonet. Investigadora universidad Católica de Santa Fe - CONICET. Investigadora Invitada Max-Planck-Institut de derecho internacional (Heidelberg, Alemania). Postdoctorado CONICET. Doctora en Derecho (universidad de Bremen, Alemania), Master en Derecho – LLM (universidad de Friburgo, Alemania), Abogada (UNL, Argentina), Mediadora. Directora del Proyecto de Investigación “Derechos humanos y economía.

Carlos Justo Bruzón Viltres. Doctor en Ciencias Jurídicas por la Universidad de Oriente, Cuba; Máster en Derecho Internacional Público por la Universidad de La Habana. Profesor Titular de Derecho en la Universidad de Granma (2006-2023) y Profesor Invitado de la Universidad Metropolitana del Ecuador (2019-2022).

Alfonso Calcáneo Sánchez. Alfonso Calcáneo Sánchez es Licenciado en Derecho por la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco y Maestro en la Teoría y Práctica de los Derechos Humanos por la Universidad de Oslo, Noruega. En el ámbito

profesional, Alfonso Calcáneo es Profesor-Investigador de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, ha sido Miembro del Consejo Consultivo de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Tabasco.

Luz Katherine Camila Cahuana Rivas. Secigra del Ministerio Público del Perú, Fiscalía Anticorrupción de Tacna. con filiación institucional Universidad Privada de Tacna.

Nicolás Carrasco Delgado. Doctor en Derecho, Gobierno y Políticas Públicas por la Universidad Autónoma de Madrid. Profesor asistente de Derecho Procesal y de Claustro del programa de Magister de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile.

Olivia Castro Mascareño. Licenciada en Derecho, Maestría en Derecho Constitucional y Amparo, Doctoranda en Ciencias Jurídicas en la Pontificia Universidad Católica Argentina. Profesor investigador de Tiempo Completo, Titular Nivel B de la misma UABC, con Perfil PRODEP. Miembro del Cuerpo Académico Estudios Jurídicos Familiares y Derecho Privado. UABC- CA- 267, desde agosto de 2019. Profesora de la Universidad Autónoma de Baja California desde 2011 y de tiempo completo desde 2018, Impartiendo clases de Derecho de las personas y Familia, Contratos Civiles, Seminario de Derecho Civil y Derecho Romano.

Miluska Carolina Castro Zambrano. Abogada de los Juzgados y Tribunales de la República de Ecuador por la Universidad Particular San Gregorio de Portoviejo, Master en Derecho Procesal y Técnicas de Litigación Oral, por la Universidad Particular San Gregorio de Portoviejo.

Verónica Colina Hernández. Licenciada en Derecho, Especialista en Derecho de la Propiedad Intelectual y Maestra en Derecho por la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México Líneas de investigación: Derecho de autor, Derechos culturales y Derechos Humanos Profesora adscrita a la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México.

José Alberto Del Rivero Del Rivero. Post-Doctor en Derechos Humanos y Derecho Penal Internacional por la Universidad Alfonso X El Sabio (UAX) y Berg Institute, España; instituciones de las cuales es miembro del claustro de profesores en el Máster en Protección Internacional de los Derechos Humanos, Políticas Públicas y

Sostenibilidad. Profesor Investigador de Tiempo Completo en la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, México. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología de México.

Dayton Francisco Farfán Pinoargote. Abogado de los Juzgados y Tribunales de la República de Ecuador por la Universidad de Guayaquil, Master en Derecho Internacional Privado, por la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí, Maestrante en Derechos Humanos, mención Sistemas Internacionales de Protección, por la Universidad Técnica de Manabí.

Diana Rosa Fura Pongo. Miembro de la asociación de activismo hero de Tacna. con filiación institucional Universidad Privada de Tacna.

Nahim Salomón Lara Ferrin. Abogado de los Juzgados y Tribunales de la República de Ecuador por la Universidad Particular San Gregorio de Portoviejo, Master en Derecho Procesal y Técnicas de Litigación Oral, por la Universidad Particular San Gregorio de Portoviejo,

Dimitris Liakopoulos. Profesor de Derecho Internacional, Derecho de la Unión Europea, Derecho Penal y Procesal Internacional y Europeo en diversas Universidades de Estados Unidos y Europa. Director del CEIJ (Center of European and International Justice, Nueva York) Abogado.

René Joaquín Martínez Gamboa. Licenciado en Derecho por la Universidad de Granma. Especialista de Posgrado en Derecho Penal por la Universidad de Oriente. Doctorando en Ciencias Jurídicas de la Universidad de Oriente. Profesor Auxiliar de Derecho Penal y Criminología en la Universidad de Granma.

Manuel Gustavo Ocampo Muñoa. Manuel Gustavo Ocampo Muñoa es Maestro y Doctor en Derecho por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Autónoma de Chiapas. Profesor Investigador y Coordinador de Investigación y Postgrado del mencionado Instituto. Investigador Nacional Nivel I del Sistema Nacional de Investigadores del CONACyT (vigencia 2021 a 2023). Investigador Científico Honorífico del Instituto de ciencia, tecnología e innovación del Estado de Chiapas (vigencia 2021 a 2023).

Omar Pezo Jiménez. Abogado titulado con felicitaciones públicas por la Universidad Privada de Tacna. Maestro en Ciencias Penales, Maestro en Gobierno y Gestión de la Justicia por la Universidad Los Andes de Colombia, becado por la OEA. Estudios de maestría en Gerencia y Administración de la Educación.

Fernando Ramos-Zaga. Abogado por la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC). Magíster en Gerencia Social por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Doctorando en Gestión de Empresas de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos (UNMSM)

Fernando Valverde Caman. Abogado, Magíster y Doctor en Derecho por la Universidad Inca Garcilaso de la Vega de Lima. Cuenta con un Máster en Derechos Humanos: Sistemas de Protección en la Universidad Internacional de la Rioja en España. Siguió cursos internacionales de especialización en derecho internacional de los derechos humanos y derecho internacional humanitario con Naciones Unidas y el Comité Internacional de la Cruz Roja.

Juan Pablo Venegas Contreras. Licenciado en Derecho, Especialidad en Derecho, Maestría en Derecho y Doctorado en Derecho por la Universidad Autónoma Baja California. Profesor investigador de Tiempo Completo, Titular Nivel C de la misma UABC, con Perfil Proded. Miembro del Cuerpo Académico Estudios Jurídicos Familiares y Derecho Privado. UABC- CA- 267, desde junio de 2016. Profesor de Tiempo completo desde noviembre de 2009. Impartiendo clases de derecho civil I, III y IV, derecho procesal civil, entre otras.

Basilio Verduzco Chávez. Doctor en Planeación Urbana y Desarrollo de Políticas por Rutgers University, la universidad del estado de Nueva Jersey en donde fue becario Fulbright. Es Profesor-investigador del Departamento de Estudios Regionales-INESER, Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA). Ha impartido cursos de posgrado en la Universidad de Arizona, Tucson, El Colegio de la Frontera Norte y el Colegio de Jalisco.